

玖珠地区シルバーレクリエーション大会

山田東区優勝



9月19日(敬老の日)塚脇小学校体育館で「第32回シルバーレクリエーション大会」が開催され、全地区から総勢300人を超える参加者で盛大に行われました。

300人の参加で盛大に開催

今年度はコミュニケーション健康福祉部会が開催、全地区の自治委員の協力で65才以上

この大会は、昨年まで31年間「玖珠地区老婦・青レクレーション大会」として開催されてきましたが、婦人会の解散、老人会組織の減少などにより、



大隈「繁田楠美さん」による力強い選手宣誓

の方304名が参加、この内約200名が競技に参加し得点を競いました。

開会式では来賓の朝倉町



割りばし取りゲームでは真剣な表情・・・早く早く！



なかなか割れない大鈴に、全力で投球！



区長さんも応援「頑張れ！頑張れ！」

長が、玖珠町の人口に占める高齢者の割合や男女比についてふれ、高齢者の皆さんが今後益々元気で活躍されるようお祝いの言葉を述べました。

競技では、風船をお尻で

割る「尻圧測定」、ラケットに乗せたテニスボールを落とさないように走る「スプーンレース」などの他、今年には新たにペットボトルの中から色のついた割りばしを取り出すゲームや、オープン競技として「鈴割り」も取り入れ、和気あいあいの中にも真剣勝負で得点を競った結果、山田東区が優勝を果たしました。

スポーツダンスや防犯協力会による詐欺防止の寸劇、参加者全員による合唱・盆踊りなどのアトラクションで会場は盛り上がりました。

ご協力いただいた自治委員・民生委員の皆さんありがとうございました。



狙いを定めてボールを投げる「ビン倒し」



小野実行委員長から山田東区へ優勝トロフィー贈呈



応援も力が入ります

成績は次のとおり

優勝 山田東、	準優勝 小田
3位 塚脇、	4位 大隈
5位 山田西	6位 山浦